

J'expose mes récentes recherches dans la belle Nef Théodelin de l'église de Vouvant du 16 au 31 juillet 2020. Affiche en PJ.

Un vernissage n'étant pas encore autorisé je propose une conférence-débat au coeur de l'exposition, devant les tableaux, le samedi 25 juillet à 17h30. Mon travail porte sur un dialogue entre la matité de la couleur peinte et la lumière de la brillance des ors (hommage aux icônes à fond doré de la Renaissance). Cette quête est une démarche méditative qui interroge le regard et la perception du monde, celui de la nature, comme celui des sens et de l'esprit. La conférence sera une réflexion sur la définition et le sens de cette démarche.

Je serai présent dans l'exposition aux horaires indiqués pour vous rencontrer.

Je vous remercie chaleureusement de transmettre cette invitation à vos connaissances.

Site : www.yves-baudry.fr

Yves BAUDRY.